



RINGKASAN

MUHAMAD WILDAN FATURAHMAN. Proses Produksi Fotografi Jurnalistik Di Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian Kabupaten Sukabumi. *Production Process Of Journalistic Photography In Department Of Communication Informatics And Encoding Sukabumi Regency*. Program Studi Komunikasi. Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh WILLY BACHTIAR.

Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian Kabupaten Sukabumi mempunyai beberapa tugas pokok salah satunya sebagai penyelenggara fasilitas pelayanan informasi dan komunikasi publik pemerintah daerah kabupaten, dalam hal ini Fotografi Jurnalistik sangat penting untuk mendukung tugas pokok tersebut, hal ini sangat penting bagi pemerintah Kabupaten Sukabumi dengan adanya Diskominfo Kabupaten Sukabumi, transparansi pemerintah dapat dilihat dan diketahui oleh masyarakat serta citra positif yang terbangun dibenak masyarakat terhadap segala kegiatan dan aktivitas di Pemerintah Kabupaten Sukabumi dapat terus terjaga dengan baik untuk seterusnya.

Tujuan dari Laporan Tugas Akhir ini adalah menjelaskan tahapan proses produksi foto jurnalistik di Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian Kabupaten Sukabumi. Proses produksi dimulai dari beberapa tahapan seperti pra produksi, produksi dan pasca produksi. Selain itu, laporan tugas akhir ini menjelaskan hambatan-hambatan yang dihadapi oleh fotografer jurnalistik seperti hambatan teknis dan non teknis, serta solusi dari setiap hambatan tersebut.

Laporan Akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh dari Praktik Kerja Lapangan (PKL). Pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini dilaksanakan dalam kurun waktu dua bulan terhitung dari tanggal 7 Februari 2022 sampai dengan 5 April 2022 di kantor Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian Kabupaten Sukabumi yang berlokasi di Jl. Perintis Kemerdekaan, Desa Sukamulya, Kecamatan Cikembar, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat 43157. Data yang diperoleh berupa data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan yakni observasi, partisipasi aktif, wawancara dan studi pustaka.

Fotografer jurnalis melakukan beberapa tahapan pada proses produksi foto jurnalistik di Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian Kabupaten Sukabumi, meliputi tiga tahapan yaitu: persiapan sebelum melakukan liputan (Pra Produksi), melaksanakan peliputan (Produksi), dan pasca setelah melakukan peliputan (Pasca Produksi). Fotografer memiliki tugas yaitu mendokumentasikan kegiatan pimpinan daerah Kabupaten Sukabumi dalam bentuk foto yang memiliki nilai-nilai jurnalistik.

Seorang fotografer jurnalistik tentunya mengalami hambatan atau kendala, begitu juga pada saat kegiatan peliputan berlangsung. Hambatan pasti bisa saja terjadi baik itu hambatan yang kecil ataupun besar. Hambatan yang dialami oleh fotografer jurnalistik meliputi hambatan teknis dan non teknis.

Kata kunci: fotografi jurnalistik, liputan, proses produksi.